



Diputados externan comentarios, ante la Comisión Permanente, respecto del proceso electoral 2022



Boletín No.1905

Diputados externan comentarios, ante la Comisión Permanente, respecto del proceso electoral 2022

- En el apartado de Agenda Política, participaron representantes de Morena, PAN, PRI, PVEM y PT

Durante la sesión de la Comisión Permanente de Congreso de la Unión, diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM y PT expresaron sus comentarios sobre los procesos electorales de 2022, en el apartado de la Agenda Política.

“Vamos a ganar seis de seis”

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) expresó que lo de Aguascalientes es una prueba de lo que ocurre con el PAN, cuando fue el primero en mandar brigadas a los estados. “La candidata no se presentó a tres de los cuatro debates. ¿Qué les extraña que ahora esté abajo en las encuestas? Prefirió pagar una multa de 800 mil pesos que ir a un debate oficial”.

Indicó que Morena en Aguascalientes está arriba tres puntos en las encuestas, “por eso, nosotros vamos a ganar seis de seis, porque ya nadie les cree. Nosotros creemos en la solidaridad voluntaria y no mercenaria”.



Alianza va por México ha denunciado delitos electorales

Del PAN, el diputado Paulo Gonzalo Martínez López señaló que “en Aguascalientes no quieren a Morena” y refirió que en los seis estados se está documentado una serie de delitos electorales y “la Alianza va por México lo ha denunciado de manera puntual”. Afirmó que el 5 de junio “les vamos a ganar”.

Sostuvo que “mienten cuando amenazan a la ciudadanía diciéndoles que les van a retirar los apoyos si no votan por Morena”. Y “mienten cuando dicen que hay seguridad, pero todos los días vemos asesinados a ciudadanos, a periodistas, a activistas; mienten cuando dijeron que íbamos a tener un sistema de salud de primer nivel y hoy hay desabasto”.

Ninguna elección se gana en las vísperas

Por el PRI, el diputado José Francisco Yunes Zorrilla indicó que de nueva cuenta el tema son las elecciones, cuando hay otros en materia económica, de seguridad y de indicadores sobre las condiciones de vida del pueblo, que son prioridades. “Al gobierno de la República y a los emanados del partido Morena les interesa como prioridad ganar elecciones y tratar de generar condiciones para contener el poder, aunque eso signifique malas respuestas y malos resultados”.

Subrayó que ninguna elección se gana en las vísperas, ninguna se gana desde esta tribuna y ninguna es igual con respecto a otra. “La Alianza ganará las elecciones porque es el tiempo y los resultados acreditan que es el proyecto de gobierno que reclama el futuro y el desarrollo de este país; por eso, ganaremos las elecciones y no por otras razones”.

Procesos electorales en clima de normalidad democrática

El diputado Kevin Angelo Aguilar Piña (PVEM) precisó que las elecciones representan la piedra angular sobre la cual se funda la democracia contemporánea. Estimó fundamental que los procesos electorales se desarrollen en un clima de normalidad democrática y civilidad política para que éstos, sin importar el partido que resulte vencedor, cumplan con su función.

Dijo que en su grupo parlamentario “creemos prudente realizar un exhorto a todos los involucrados en la jornada electoral del 5 de junio para que ésta se realice sin ningún inconveniente, especialmente a los titulares de los poderes ejecutivos en donde se llevarán a cabo los comicios para que las y los ciudadanos puedan elegir libremente a sus gobernantes y representantes populares”.

Importante para la consolidación de la Cuarta Transformación

El diputado Juan Isaías Bertín Sandoval (PT) indicó que el próximo “5 de junio será un día importante para la consolidación de la Cuarta Transformación de la vida pública de nuestro país, ya que, con la victoria en las elecciones de Oaxaca, Hidalgo,



Quintana Roo, Tamaulipas, Aguascalientes y Durango, por primera vez tendremos la alternancia que se necesita para terminar con la corrupción que impera en estos estados”.

Aseguró que la oposición no logrará evitar la alternancia y recalcó que “después del 5 de junio, por primera vez en la historia, se pondrá el gobierno de estos estados al servicio realmente del pueblo y de la nación”. Consideró que es necesario replantear la configuración del sistema político nacional y discutir una reforma político-electoral “que nos permita tener un instituto electoral realmente ciudadano y acorde a las necesidades de nuestro país”.

Morena y sus aliados se alzarán con el triunfo electoral

También de Morena, el diputado Mario Rafael Llergo Latournerie sostuvo que “no hay una sola duda que este próximo domingo 5 de junio los candidatos y las candidatas de Morena y sus aliados se alzarán con el triunfo electoral”. Preciso que “nuestros candidatos no son candidatos de escritorio, son candidatos de territorio”.

Afirmó que eso tiene preocupados a la oposición y enfatizó que “es inaceptable, inadmisibles y condenable la campaña de odio, de violencia y de terror que han desplegado y han echado andar en dos estados específicamente, Aguascalientes y Tamaulipas, “en donde los gobernadores haciendo uso de las instituciones han torpedeado la campaña de nuestros candidatos”.

El movimiento va a ganar los seis estados

Benjamín Robles Montoya, diputado del PT, expuso que hay una oposición desesperada y olvidadiza. “Después de ser arrollados dos veces seguidas, resulta lógico su pataleo ante lo que se vislumbra que es una inminente derrota; una vez más, las y los ciudadanos le van a decir no a la corrupción, a sus abusos y a sus mentiras”.

El movimiento, dijo, va a ganar los seis estados, aunque a muchos les duela y “creo que el PAN va a ser repudiado por el pueblo”. Añadió que la oposición sigue sin entender que no fue López Obrador o la coalición de Morena-PT-PVEM quien los ha venido derrotando elección tras elección, sino ha sido el pueblo de México. “Las tendencias son irreversibles, van a volver a perder”.

Para rectificación de hechos, participaron los diputados Juan Ramiro Robledo Ruiz (Morena), Benjamín Robles Montoya (PT), así como la diputada Rocío Esmeralda Reza Gallegos (PAN).

Próxima sesión

En la sesión de la Comisión Permanente, la diputada Lizbeth Mata Lozano (PAN), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, informó que este día quedaron instaladas las tres comisiones de trabajo, “por lo que, se encuentran en condiciones de sus actividades de análisis y dictamen”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

26/05/2022

LEGISLATIVO

Luego de que la Mesa Directiva diera trámite a los textos correspondientes de excitativas y de las efemérides registradas, se levantó la sesión y se citó para la que tendrá lugar el próximo martes 31 de mayo, a las 11:00 horas, en el Senado de la República.